

2025-03-21

Ciudadanía puede registrar sus proyectos y emitir su opinión en la Consulta de Presupuesto Participativo 2025 desde la comodidad de su casa

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://poderciudadano.tv/ciudadania-puede-registrar-sus-proyectos-y-emitir-su-opinion-en-la-consulta-de-presupuesto-participativo-2025-desde-la-comodidad-de-su-casa/>

El *Instituto Electoral de la Ciudad de México* innova para facilitar que la ciudadanía registre proyectos y así pueda mejorar sus comunidades, además de emitir su opinión en la *Consulta de Presupuesto Participativo 2025*, destacó *Patricia Avendaño Durán, consejera presidenta* del órgano autónomo local.

"Pueden hacer su registro en línea y también pueden votar de manera anticipada con su teléfono celular. Esto es una innovación del Instituto Electoral de la Ciudad de México, que las personas puedan registrar su proyecto en internet y votar desde la comodidad de su casa", resaltó Avendaño Durán, al participar en el Foro de Presupuesto Participativo 2025, que se realizó en el Instituto Tecnológico de México ubicado en la alcaldía Iztapalapa.

Con la presencia de la *consejera María de los Ángeles Gil Sánchez*, la *Consejera Presidenta del IECM* invitó a la ciudadanía a ingresar a la *Plataforma de Participación Ciudadana* desarrollada por el Instituto donde, además de registrar sus propuestas, podrán consultar proyectos que se han realizado en años anteriores, conocer a sus representantes, e información importante como el ámbito geográfico que actualmente ocupa su colonia, entre otros datos relevantes.

La ciudadanía podrá emitir su *opinión anticipada* del *4 al 14 de agosto* a través del *Sistema Electrónico por Internet (SEI)* desde casa o cualquier ubicación. De esta forma, también las personas originarias de la Ciudad de México residentes en el extranjero y las personas en estado de postración estarán en posibilidad de elegir un proyecto en la *Consulta de Presupuesto Participativo 2025*.

La alcaldesa de Iztapalapa Aleida Alavez Ruiz, manifestó su compromiso de colaborar con el IECM para elevar el nivel de participación de la población en el registro de proyectos que contribuyan a mejorar sus comunidades en diversos ámbitos, a través de su opinión en la *Consulta de Presupuesto Participativo 2025*.

"Pensemos en las necesidades no solamente inmediatas, vámonos a la sostenibilidad, porque llegó la hora de que en Iztapalapa tengamos intervenciones que no sean de momento, por ejemplo, el que pensemos en cómo regresamos el agua del ciclo natural al suelo", expuso.

El presidente de la Comisión de Participación Democrática y Ciudadana del Congreso de la Ciudad de México, Fernando Zárate Salgado, llamó a pensar en la colectividad para que la ciudad evolucione. "Estamos haciendo un equipo todos, se trata de construir la mejor propuesta, se trata de construir propuestas que no lleve a cabo el gobierno de manera ordinaria, que impacten comunitariamente", dijo.

Los *Foros* para conocer los alcances de la *Convocatoria* dirigida a las personas ciudadanas originarias, habitantes y vecinas, así como integrantes de las comisiones de participación comunitaria del *Presupuesto Participativo 2025* de la Ciudad de México son organizados por el Congreso de la Ciudad de México, el IECM, y las alcaldías.